
п р о т о к о л 

заседания Общественного Совета  

муниципального образования городского округа «Инта» 

16 апреля 2021 года         № 2 

г.Инта 

Председатель:  

 Мороз Сергей Геннадьевич 

Присутствовали: 

члены Общественного Совета муниципального образования городского округа «Инта»: 

1. Бражников Алексей Александрович 

2. Баженов Денис Валерьевич 

3. Берляков Николай Леонидович 

4. Висакаев Руслан Исаевич 

5. Думих Наталия Александровна 

6. Канева Наталья Васильевна 

7. Корягина Светлана Владимировна 

8. Ластовляк Александр Николаевич 

9. Миронова Зинаида Ивановна 

10. Ольшанская Лариса Николаевна 

11. Платонова Марина Анатольевна 

12. Соловьева Ольга Серафимовна 

13. Яременко Эльвира Рафаэльевна 

Отсутствовали: 

1. Алимов Алексей Владимирович (по уважительной причине). 

Приглашенные: 

Тузуева Светлана Дмитриевна - старший инспектор отдела по работе с Советом МОГО 

администрации «Инта»; 

Юкса Ольга Александровна – начальник отдела спорта администрации МОГО «Инта». 

 

Повестка дня: 

1. О доступности посещения гражданами с ограниченными возможностями плавательных 

бассейнов на территории МОГО «Инта». 

2. О мерах по обеспечению безопасности дорожного движения на территории городского 

округа Инта. 

3. Об обеспечении безопасности граждан и правопорядка на территории городского 

округа Инта. 

4. О проведении на территории муниципального образования Всероссийской переписи 

населения. 

5. Организационные вопросы. 

1. О доступности посещения гражданами с ограниченными возможностями 

плавательных бассейнов на территории МОГО «Инта». 

СЛУШАЛИ: 

Юкса О.А. – (доклад прилагается). Ответила на вопросы членов Общественного Совета. 



 

 2. О мерах по обеспечению безопасности дорожного движения на территории 

городского округа Инта. 

СЛУШАЛИ: 

Мороз С.Г. – (информация ОМВД России по г.Инте прилагается»). 

 

 3. Об обеспечении безопасности граждан и правопорядка на территории 

городского округа Инта. 

СЛУШАЛИ: 

Мороз С.Г. – (информация ОМВД России по г.Инте прилагается»). 

 

4. О проведении на территории муниципального образования Всероссийской 

переписи населения. 

СЛУШАЛИ: 

Мороз С.Г. – (информация прилагается»). 

 

 5. Организационные вопросы. 

СЛУШАЛИ: 

Мороз С.Г.  

- о проведении  выборов депутатов Государственной Думы Федерального Собрания 

Российской Федерации 19 сентября 2021 года; 

- об учебе наблюдателей представителями Общественной Палаты Республики Коми в мае 

2021 г.; 

- о том, что в органы исполнительной власти Республики Коми через Общественную 

Палату Республики Коми можно направлять вопросы, касающиеся жизнедеятельности 

МОГО «Инта». Ранее в Министерство здравоохранения Республики Коми направлялись 

работы, касающиеся здравоохранения, на которые получены ответы; 

- предложил всем вступить в группу «Общественный Совета МОГО «Инта» в социальной 

сети «ВКонтакте». 

 

ВЫСТУПИЛИ: 

Баженов Д.В.  с предложениями: 

1) пригласить на заседание Общественного Совета депутатов Совета МОГО «Инта» с 

отчетами о проделанной работе в 4-м квартале 2020 г. и 1-м квартале 2021 года; 

2) проводить общественную экспертизу предложений, вносимых депутатами на заседания 

Совета МОГО «Инта». 

 

 

Председатель Общественного Совета  

муниципального образования городского  

округа «Инта»         С.Г.Мороз 

 

 

 

Протокол вела: 

Тузуева С.Д. 


